

# Linke Behiye Uca kandidiert für Bundestag

CELLE. Die Cellerin Behiye Uca tritt als Direktkandidatin der Unken im Wahlkreis 44 für den Bundestag an. Das haben die Kreisverbände Celle und Uelzen bei der Wahlversammlung in Unterlüß entschieden.

Die Politikerin kam im Alter von zwei Jahren aus dem kurdischen Teil der Türkei nach



Celle. Seit den Kommunalwahlen 2011 ist sie Abgeordnete des Kreistags und vertritt die Linke auch im Rat der Stadt Celle sowie im Ortsrat Neuenhäusen.

Uca hatte im April in Peine auch für einen der vorderen Plätze auf der Landesliste der Linken für die Bundestagswahl kandidiert. (og)